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Abstract (en)
The film cartridge (100) has a film hose that surrounds a chamber (110,112) in a circumferential direction and a cover (116) that is separated from
the film hose. The cover closes an axial end of the film hose. An opening (118) is formed within the cover for the chamber. The chamber is filled with
a filling material by the opening. A closure (136) closes the opening. Multiple chambers are separated from one another by a subdivision of the film
hose in axial direction. An independent claim is included for a method for manufacturing a film cartridge.

Abstract (de)
Eine Folienkartusche hat einen wenigstens eine Kammer (110, 112) in Umfangsrichtung umschließenden Folienschlauch (106) und einen vom
Folienschlauch (106) separaten Deckel (116), der ein axiales Ende des Folienschlauchs (106) abschließt. Im Deckel (116) ist für jede Kammer
(110, 112) wenigstens eine erste Öffnung (118) ausgebildet, über die die Kammer (110, 112) mit einem Füllmaterial befüllt werden kann. Es ist
ein Verschluss (136) vorgesehen, der die erste Öffnung (118) verschließt. Zur Herstellung der Folienkartusche wird die Kammer (110, 112) durch
Verbinden des Deckels (116) mit dem Folienschlauch (106) hergestellt. Dann wird die Kammer (110, 112) mit einem Füllmaterial durch die erste
Öffnung(118) im Deckel (116) befüllt und die erste Öffnung (118) wird verschlossen.
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